
INDICAÇÃO  Nº  1470/2010

(Indica ao Poder  Executivo a colocação de lixeiras em todos os pontos de
ônibus do município)

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal 

Carmo Jorge Marques Reino, Vereador infra-assinado desta Casa de
leis, indica ao Sr. prefeito, José Carlos Hori, para que atenda esse pedido que
é de grande necessidade.

Sabemos da responsabilidade que a prefeitura tem de manter a limpeza
de nossa cidade. Nos pontos de ônibus espalhados pelos bairros não existe
lugar aonde as pessoas que utilizam o transporte coletivo, possam jogar lixo.

Muitas  pessoas  ficam  aguardando  o  “circular”  por  vários  minutos,
comem  e  bebem  no  ponto  enquanto  esperam,  e  esse  lixo  como:  papel,
garrafas  plásticas,  saquinhos  de  plástico,  acabam sendo  jogados  no  chão,
sujando a cidade e atrapalhando as pessoas que usam a calçada onde existe o
ponto.

Peço que analise com carinho esse pedido e coloque lixeiras de plástico
como as que já existem no centro da cidade, nos postes, assim as pessoas
terão aonde jogar o lixo enquanto aguardam o ônibus.

Sala das Sessões “Dorival Borsari”, 03 de dezembro de 2010

Carmo Jorge Marques Reino
Vereador
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